



Das Land Sachsen-Anhalt erwarb eine von avacon aufgegebene Liegenschaft in Magdeburg und baute diese zum Dienstgebäude des Ministeriums der Finanzen um.

Vorhandene Räumlichkeiten mussten dem Raumbedarf des MF angepasst werden (Grundrissänderungen). Der Keller wurde mittels Injektageverfahren trocken gelegt.

Die Etage für den Minister und Staatssekretär wurde komplett umgebaut, klimatisiert und mit Mobiliar neu eingerichtet.

Teile der Fassade erhielten einen Sonnenschutz.

Das Datennetz wurde komplett neu installiert.

Die Bauzeit durfte nur 2 Monate betragen, um die Abläufe im Ministerium aufrecht zu erhalten.

Fertigstellung: 2001

Baukosten: ca. 1,0 Mill. € (KG 300)

**Herrichtung der Liegenschaft
Editharing 40 in Magdeburg
zur Unterbringung des
Ministeriums der Finanzen**

**Bauherr:
Staatshochbauamt Magdeburg**